Das Jubelfest (Weine)

Was machen die Weiner denn fest
auf ihrem Jubelfest?
In Kameradschaft und Freundschaft zu leben,
Tradition und Kontakte zu pflegen,
nach Einheit und Wahrheit zu streben,
den Brüdern, den Schwestern die Hand zu geben,
die Mitte des Lebens nie zu vergessen
dem Glauben den richtigen Wert zuzumessen
das machen die Weiner fest
auf ihrem Jubelfest!

Und was feiern die Weiner auf ihren Jubelfest?

Die Alme, die Wiesen, das Vieh und die Wälder, die Fruchtbarkeit im Kleide ergiebiger Felder, Die Freude, die Sonne, das Lachen, daß Kinder lustige Sachen machen, bunte Umzüge und fröhliche Lieder, Schönheit und Pracht, jedes Jahr wieder, das feiern die Weiner auf ihrem Jubelfest!

Und was glauben die Weiner
In Ihrem Jubeljahr?
Die Gegenwart Gottes auf dieser Erde,
die Bedeutung christlich gelebter Werte,
dass Vereine und Kirche zusammenstehen,
für Gottes Natur gemeinsam einstehen,
dass Christus Fundament ist und Grund,
König und Herr für den Lebensbund.
Das glauben die Weiner
in ihrem Jubeljahr.

Und wofür kämpfen die Weiner
In ihrem Jubeljahr?
Für die Opfer der Waffen in jeglicher Erde,
daß niemals wieder Krieg bei uns werde,
dass Terror und Willkür ein Ende haben,
und Geschöpfe nicht länger in Ängsten verzagen,
daß die Menschen am Kongo, am Euphrat und Jordan,
ihr Recht auf Frieden und Wohlstand einfordern,
dass Kinder in Deutschland bereit sind zu denken,
an Gott und den Nächsten Zeit zu verschenken,
dafür kämpfen die Weiner
in ihrem Jubeljahr..

U.Auffenberg